

NEWSLETTER

FOCUS SUR LA REVISION ORDINAIRE DES LISTES ELECTORALES 2025



“
*CHAQUE
VOIX
COMPTE*
”

Un processus attendu depuis 2015

Depuis 2015, aucune révision ordinaire des listes électorales n'a été organisée. En effet, après la refonte partielle des listes électorales de 2016, plusieurs élections se sont succédées, rendant une révision ordinaire impossible.

Ainsi, se sont tenues les élections législatives de 2017, puis la révision exceptionnelle de 2018 en préparation de la présidentielle de 2019. L'année 2020 a été marquée par la pandémie de Covid-19, suivie des élections territoriales de 2022 et des législatives de la même année qui ont occasionné des révisions exceptionnelles en 2021 et en 2022. Une révision exceptionnelle a ensuite été organisée en 2023 en vue de la présidentielle de 2024.

Enfin, une opération de distribution des cartes d'électeurs, préparée auparavant pour la présidentielle 2024, a eu lieu pour les élections législatives anticipées du 17 novembre 2024, sans qu'une révision ne soit effectuée. Toutes ces révisions exceptionnelles, liées à des échéances électorales spécifiques, ont conduit à l'absence de révision ordinaire depuis 2015.

Pourtant, cette dernière est essentielle pour assurer une mise à jour régulière des listes électorales et garantir un processus électoral inclusif et transparent.



Les caravanes de sensibilisation sur les 14 régions du Sénégal

Dans le cadre de la révision ordinaire 2025, la Direction générale des Élections (DGE) a organisé des caravanes de sensibilisation dans les 14 régions du Sénégal.

L'objectif de ces caravanes est de promouvoir l'inscription sur les listes électorales et de faire connaître les différentes opérations possibles durant cette période.

Ces actions sont pilotées par des superviseurs, un dans chaque région, responsable de la coordination de la caravane, même dans les zones les plus isolées, afin d'atteindre l'ensemble de la population.

Chaque superviseur est accompagné d'animateurs chargés de mobiliser les citoyens, en particulier dans les marchés hebdomadaires, les lieux de forte affluence et les établissements scolaires, pour les informer sur la révision ordinaire.

Des supports de communication tels que des casquettes, t-shirts et flyers sont également distribués, portant le message essentiel : **“Chaque voix compte”**.

Une banderole portant le message de la révision, ainsi qu'une clé USB, accompagnent la voiture et le système de sonorisation pour diffuser et faire tourner les spots audio en différentes langues locales tout au long de la caravane.

“
*CHAQUE
VOIX
COMPTE*
”



Campagne de Sensibilisation

Révision Ordinaire des Listes Électorales

La DGE à la rencontre des sénégalais

Impliquer tous les Sénégalais dans le processus de la révision ordinaire 2025, en faisant de cette initiative un véritable acte citoyen, telle est la vision de la DGE.

Dans cette optique, la DGE a entrepris de rencontrer une diversité d'acteurs de la société sénégalaise : politiques, artistes, musiciens, comédiens, influenceurs, étudiants, acteurs de la société civile, associations de jeunes, activistes, environnementalistes, et bien d'autres encore.

L'objectif est de mobiliser chacun autour de cette révision, afin de faire en sorte que chaque citoyen puisse contribuer activement à l'amélioration de notre pays, à travers une démarche collective et participative.



Campagne de Sensibilisation

Révision Ordinaire des Listes Électorales



“
*CHAQUE
VOIX
COMPTE*
”



Renforcement des capacités des autorités administratives

Le renforcement des capacités des autorités administratives constitue une approche traditionnelle de la DGE, visant à garantir une gestion fluide et équitable du processus électoral. Dans cette optique, la DGE a récemment lancé une série de formations destinées aux autorités administratives de toutes les régions du pays. Ces sessions ont pour but de préparer les acteurs locaux à superviser et assurer le bon déroulement de la révision, un processus essentiel pour la mise à jour du registre électoral en vue des prochaines élections.

Au programme de ces formations, l'accent a été mis sur les procédures administratives et techniques liées à la révision des listes électorales, la gestion des réclamations et des recours, ainsi que les enjeux liés à la transparence et à la sécurité du processus électoral. Les autorités administratives, notamment les préfets et sous-préfets, les membres des commissions, les chefs de bureaux électoraux et les représentants des partis politiques ont été sensibilisés à l'importance de garantir la participation de tous les citoyens et de prévenir les irrégularités.

En couvrant l'ensemble du territoire national, la DGE s'assure ainsi que chaque région soit prête à accompagner les citoyens dans les différentes étapes de la révision. Cette initiative vise également à renforcer la confiance des électeurs dans le système électoral, en veillant à une révision des listes électorales inclusive.

“
*CHAQUE
VOIX
COMPTE*
”